
ЯРКИЕ КРАСКИ 
ТОРЖЕСТВА ГОРОДА,

В от и стали мы на год взрослей. В летопись самого молодого на Украине города Славутича
   вписана еще одна яркая, красочная и памятная страница. Кажется, совсем недавно мы 

радовались гербу города, а сегодня отпраздновали официальное утверждение городского 
гимна, под чарующие мелодии которого был поднят флаг Славутича.

Центральная площадь заполнена жителями, гостями, которые пришли вместе порадоваться, 
повеселиться, отдохнуть и отвлечься от нелегких забот, которые все глубже одолевают нашу 
повседневную жизнь. И по мнению большинства День города дал прекрасную разрядку от этих 
забот и стал прекрасным камертоном на дальнейшее хорошее настроение. Как всегда, началом 
праздника стал красочный и неповторимый карнавал — этот своеобразный мажорный акорд ве
ликого торжества. Волнующим, историческим моментом стали минуты, когда под звуки гимна 
“ Белый ангел Славутича" ввы сь взметнулся впервые городской флаг, который освятил Митро
полит Черниговский и Нежинский Антоний.

Очень символично, что праздник в Славутиче совпал с Международным днем защиты детей. 
Не удивительно, что именно им была освящена огромная программа. Буквально в каждом квар
тале города проводились разнообразнейшие мероприятия для самых маленьких, чуть постарше 
и почти взрослых. Кино-концертный комплекс не смог вместить всех желающих встретиться со 
знаменитым Дмитрием Куклачевым и его неповторимыми друзьями — кошками А вот для рисун
ка на асфальте места хватило всем желающим» Более сотни ребятишек взялись за мелки, чтобы 
вложить в свои рисунки весь спектр фантазии, выдумки и 
изобретательности. И каждый из них испытал миг счастья, 
увидев воплощение своей буйной фантазии в произведе
ниях, которые не оставили равнодушными никого.

Так же, как и концерт с участием коллективов детских 
дош кольных учреждений — "Веселад” .

В клаверном зале КИЦ прошла презентация выставки 
художника Леонида Иваненко (город Ровно), а в музыкаль
ной гостиной прозвучали классические романсы.

Вновь своим неиссякаемым мастерством порадовал 
славутичан известный фотохудожник Украины Валерий 
Инютин, фотовыставки которого “Дни Сяавутча” , “ День го
рода” , “ Юные таланты Славутича” привлекли всеобщее 
признание зрителей.

Во внутреннем дворике КИЦа состоялось открытие вы 
ставок народных ремесел, художественного искусства 
“ Продовж золотого дощу” с гостями нашего города писате
лями, поэтами, музыкантами.

Любителей бального танца на свой концерт пригласи
ла студия под руководством Наталии и Вадима Советчен- 
ко. С успехом прошли выступления камерного хора “ Оран- 
та” , народного хора “ Полісся” .

В Киевском ФОКе с успехом прошла демонстрация мо
делей славутичской фирмы “ Елена” , после которой вы с
тупили члены клуба авторской песни “ ЛАПС” . Эрудити и 
любители веселого юмора собрались в зрительном зале 
КИЦа на встречу с командой КВН из Обнинска,

Завершилась праздничная программа музыкально-раз- 
влекательным шоу с розыгрыш ем лотереи, прекрасным 
концертом и танцевальным марафоном с участием диско
тек города.

Важно отметить, что все службы, которым было пору
чено развлекать, обслуживать, поить и кормить народ ра
ботали отлично. Особо постарались работники ОРСа, ко
торым участники Дня города высказали много добрых слов.

Конечно, на праздник работало много организаций и 
коллективов. Здесь особую  роль вдохновителя торжества 
нужно отдать Людмиле Алексеевной Заикиной, которая вло
жила, как всегда, огромную энергию, энтузиазм и вдохно
вение в этот праздник.

Этот День города имеет свою особенность: он был орга
низован и проведен практически собственными силами. Это 
же чудесно, это же прекрасно! Есть у нас свои таланты и 
исполнители, благодаря которым мы сами, своими силами 
можем организовать для себя чудесный праздник.

ФЛАГ КОТОРОГО ОСВЯТИЛ МИТРОПОЛИТ 
ЧЕРНИГОВСКИЙ И НЕЖИНСКИЙ АНТОНИЙ

ПРОФЕССИОНАЛИЗМ, 
УМНОЖЕННЫЙ НА ЗАБОТУ

Олег БОГАЦКИЙ, 
заведующ ий 

здравпунктом ЧАЭС

С чувством хорошо вы
полненного служебного долга 
встречает коллектив здрав- 
пункта ЧАЭС профессиональ
ный праздник. Для нас стала 
привычной и обыденной рабо
та, организованная круглосу
точно. Это свидетельству
ет о том, что в любой мо
мент медики гот овы ока
зать экст ренную  помощ ь  
атомщикам, в случае необхо

димости быстро доставить 
пациента в больницу.

Успешно справляю т ся  
наши работники и с прове
дением профилактйческих  
прививок, другими задачами.

Этим, безусловно, мы  
обязаны руководству стан
ции, которое заботясь о здо
ровье энергетиков, много 
делает  для обеспечения  
здравпункта всем необходи
мым, создания хороших ус 
ловий труда его персоналу. 
Профессионализм, умножен
ный на заботу, дает поло
жительные результаты.

Стабильность работы

персонала ЧАЭС, его уверен 
ность зависит и от медра 
ботников. Учит ывая это, 
наш небольшой коллектив, 
стремится безукоризненно 
следовать клятве Гиппокра- 
та.

С праздником, дорогие 
коллеги! Мира и счаст ья, 
здоровья и радости вам и ва 
шим семьям на долгие годыІ 

* * *
На снимках: фельдшер-ла 

борант В. В. РЫБАЛКО; в ка 
бинете клинико-диагности 
ческой лаборатории ЦСМСЧ  
5.

Ф ото  Валерия И Н Ю Т И Н А



акануне профессионального 
праздн и к а  медиков с на
ча л ь н и ко м  Ц е н тр а л ьн о й  

специализированной медико-са- 
нитарной части № 5 В.Н.Шиленко 
встретился корреспондент “ Ново
стей ЧАЭС” .

— В иктор  Н иколаевич, для 
Вас, как для врача, особенно при
ятно, когда люди меньше болеют, 
м еньш е пр и н и м а ю т л е ка р с тв , 
больше занимаются Ф и зкул ьту 
рой. А какое сейчас состояние здо
ровья работников Чернобыльской 
АЭС и жителей города Славутича?

— По результатам 5-летней ис
следовательской работы (1989— 
1993 гг.), в которой принимали уча
стие как украинские, так и россий
ские институты, можно констати
ровать, что уровень заболеваемо
сти в целом и по отдельным нозо
логиям среди работников ЧАЭС и 
жителей города не отлича
ются от такого в среднем 
по Украине и России.

У чи ты ва я  у н и к а л ь 
ность г. Славутича (разви
тая инфраструктура, отсут
стви е  в р е д н ы х  п р о и з 
водств, демографические 
особенности: средний воз
раст — 30 лет, из 25 тысяч 
жителей — 8 тысяч детей) 
под руководством Украин
с ко го  Ц ентра З д о р о в ья  
(г.Киев), при поддержке ад
министрации ЧАЭС и Сла- 
вутичского горисполкома с 
1995 года проводится ши
рокомасштабная работа по 
определению уровня здо
ровья работников ЧАЭС и 
жителей города, вы явле
нию “ групп риска” и фак
торов, достоверно влияю
щих на здоровье.

О пределение уровня  
здоровья осуществляется 
на базах отделений профи
лактики взрослой и детс
кой поликлиники ЦСМСЧ- 
5. Кроме об щ еприняты х 
клинических и лаборатор
ных исследований, опре
деляется уровень сомати
ческого здоровья в баллах 
по методике Г.Л.Апанасен- 
ко, проводится социологи
ческий опрос и анкетиро
вание. Компьютерная об
работка данных включает 
в себя и распечатку конк
ретных рекомендаций.

При анализе получен
ных данных не выявлено 
д о сто в е р н о  корр ел яц и и  
между низкими показате
лям и ур о в ня  з д о р о в ь я , 
длительностью  работы на 
ЧАЭС и участием или не
участием в ликвидации по
следствий аварии. Однако вы яв
лена прямая зависимость низких 
показателей здоровья и наличием 
вредных привы чек (курение, алко
голь) в сочетании с низкой физи
ческой активностью  и избыточной 
массой тела.

Обращает на себя внимание 
тот факт, что уровень здоровья ра

С ОТЛИЧНЫМ КОЛЛЕКТИВОМ 
И БОЛЕЗНИ НЕ СТРАШНЫ

ботников ЧАЭС выше, чем у педа
гогов, врачей и лиц, работающих в 
городе, что также требует дальней
шего анализа.

С редний  ур о в е н ь  зд о р о в ь я  
ш ко л ь н и ко в  город а С лавутича  
выше, чем у сверстников, прожива
ющих в г. Киеве.

Таким образом , определение 
уровня  сом атического  здоровья  
является первым шагом в широко
масштабной программе по переори
ентации самого подхода к пробле
ме здоровья в Славутиче, то есть 
“ от здоровья — к здоровью ” , актив-

вопрос врачи практически не отве
тят. Профессор Брехман в 80-х го
дах изложил свою теорию о здоро
вье здоровых. И какие же факторы 
влияют? Их несколько: какой образ 
жизни ведет человек, экология и ок
ружающая среда, генетика — это со
ставляет где-то 80 процентов. И 
лишь 10 процентов зависит от сис
темы здавоохранения. Вот эти 10 
процентов  мы и пытаемся ул уч 
шить хорошей материальной базой 
и хорошими кадрами.

— Кадры, на Ваш взгляд, v нас 
какие?

ловека. Наши медики обслуживают 
не только зону, Зеленый Мыс, Чер
нобы ль, Славутич, но и окружаю
щие села.

А в отношении нашей базы — 
она одна из лучших в государстве 
Нашему главному корпусу высокую 
оценку дал при посещении Прези- 
дента Украины Леонид Кучма. У нас 
есть уникальные медицинские ап
параты, которые позволяют обслу
ж и в а ть  пациентов  по в ы соком у 
классу.

— Нынешняя экономическая и 
Финансовая ситуации весьма слож-

ной пропаганде здорового образа 
жизни и, в конечном итоге, присое
динению  Славутича к программе 
ВОЗ “ Здоровые города мира” .

— А какие факторы влияют на 
здоровье человека?

— Раньше, да и сейчас, медоб- 
разование в основном направлено 
на поиски болезней. А какие пара
метры здоровья человека? На этот

— Наш коллектив будет в сле
дующем году праздновать свое де
сятилетие. Уже сейчас у нас сложил
ся отличны й стабильный коллек
тив, которому не страшны никакие 
болезни. Много врачей с высшей 
категорией, некоторые в скором бу
дущем будут защищать ученую сте
пень кандидата наук. А вообще в 
нашей медчасти работает 1043 че-

на. Как вы выживаете?
— Когда финансовое состояние 

ЧАЭС было нормальное, мы прак- 
тически затруднений не испытыва
ли, хотя подчинены напрямую Мин
здраву Украины . Наше М инистер
ство еще в октябре прошлого года 
прекратило финансирование, бро
сив нас на произвол судьбы. Мы не
дополучили от нашего Министер-

— Прежде всего — на
браться терпения и вы 
жить в этот трудный пери
од, дождавшись финансо
вой стабильности. А ва
шей газете побольше пуб
ликовать  материалов о 
нас, медиках, о здоровом 

образе жизни.
Интервью взял Сергей ГА И Д У К . 

*  *  *

На снимках: главный корпус 
медсанчасти; старшая медсестра 
операционного блока Н.Д.Степен- 
ко; заведующий хирургическим  
отделением Н.П.Штефан, рентге- 
нолаборант Н.П.Лукашевич.

Фото Валерия Инютина.

О В Е Н
Предстоящую неделю 

можно разделить на две час
ти: удачную первую (до чет
верга) и довольно напряжен
ную вторую. Благоприятны
ми для вас будут среда и чет
верг: вы почувствуете при
лив сил и будете в центре 
внимания окружающ их. А 
пятницу и выходные дни по
старайтесь провести как мож
но спокойнее: сдерживайте 
эмоции, иначе может назреть 
серьезный семейный конф
ликт.

ТЕЛЕЦ
В понедельник будьте ос

торожны в решении финансо
вых вопросов, а вторник бла
гоприятен для любых дел, как 
личных, так и профессио
нальных. Напряженной для 
большинства Тельцов будет 
среда - возможно ухудшение 
самочувствия, ссоры с близ
кими. Вторая половина неде
ли пройдет гармонично, лишь 
в субботу постарайтесь не 
выяснять отношений со сво
ей “ второй половиной” , ина
че ссора неизбежна.

Б Л И З Н Е Ц Ы
Близнецам в этот период 

нужно перестать витать в об
лаках и строить немыслимые 
планы, а заняться конкрет
ным делом. Именно сейчас 
вы сможете с выгодой вло
жить свои средства, продать- 
купить движимое и недвижи
мое имущество, кроме того, 
это подходящее время для 
серьезных переговоров - вы 
можете принять важное реше
ние, касающееся ближайшего 
будущего.

Если в начале недели 
многие Раки будут испыты
вать вялость, подавленное 
настроение(особенно в сре
ду и четверг), то, как только 
Солнце перейдет в ваш род
ной знак (а это произойдет 21 
июня), вы почувствуете при
лив сил и вдохновения. По
этому на первую, “ рабочую” , 
половину недели лучше не 
планировать ответственных 
дел, а посвятить это время 
отдыху, общению с милыми 
вашему сердцу людьми.

В понедельник и вторник 
постарайтесь бы ть “ тише 
воды, ниже травы” и на рабо
те, и дома, поберегите силы, 
чтобы среду и четверг прове
сти как можно активнее: эти 
дни благоприятны для важ
ных деловых встреч, круп
ных приобретений, встреч с 
любимыми. В пятницу и суб
боту могут возникнуть финан
совые проблемы (сдержи
вайте “аппетиты” ), а воскре
сенье благоприятно для спо
койного отдыха на природе.

Д ЕВ А
Неделя благоприятна 

для творческих начинаний, 
для занятии любимым делом 
и дружеского общения. Отло
жите в сторону служебные 
заботы и проблемы - работа 
не волк, в лес не убежит. Зато 
общение с приятными людь
ми, интересные знакомства 
придадут вам сил и хороше
го настроения. Удачными на 
этой неделе для вас будут 
вторник, пятница и воскресе
нье. Напряженной может 
стать среда.

ВЕСЫ
Понедельник и вторник 

пройдут довольно напряжен
но: лучше держаться подаль
ше от начальства в эти дни. 
Очень удачными для вас бу
дут среда и особенно четверг
- вы будете пользоваться 
особым успехом у партнеров 
противоположного пола. Пят
ница пройдет нейтрально, а в 
субботу многие Весы будут 
испытывать усталость, эмо
циональную нестабильность, 
возможны ссоры с близкими 
людьми.

С КО Р П И О Н
Сложный период. С од

ной стороны, во второй поло
вине июня многие Скорпио
ны смогут поправить свое 
финансовое положение, сде
лать удачные приобретения. 
А с другой стороны, вы рис
куете сделать опрометчивый 
шаг, который может привес
ти к нежелательным послед
ствиям. Постарайтесь при 
принятии ответственных ре
шений взвешивать все “за” и 
“ против” и не спешить с кар
динальными переменами.

СТРЕЛЕЦ
Напряженный понедель

ник (вероятны финансовые 
проблемы, ухудшение само
чувствия) сменится более 
благоприятным вторником. А 
на среду и четверг можно зап- 
ланировать любое отве- 
ственное дело: вы будете в 
отличной форме, и все будет 
удаваться. С приходом Сол
нца в знак зодиака Рак (а это 
произойдет 21 июня) боль
шинству Стрельцов жела
тельно снизить активность и 
посвятить больше времени 
заботео своем здоровье.

КО ЗЕР О Г
Понедельник желатель

но провести вне дома: семей
ные отношения могут дать 
трещину в этот день, а втор
ник благоприятен для лич
ных и деловых встреч, а так
же для поездок. Среда чрева
та финансовыми проблема
ми - следите за своим ко
шельком и не давайте в долг 
в этот день. Очень удачными 
для вас будут пятница (осо
бенно для декабрьских Козе
рогов) и воскресенье

В О Д О ЛЕИ
Водолеи будут полны 

сил и энергии: в эти дни вы 
просто не сможете оставать
ся в одиночестве, встречи, 
общения с интересны ми 
людьми будут продолжать
ся всю неделю. Особенно 
удачными для вас будут сре
да и четверг. Во второй по
ловине недели будьте осто
рожны в финансовых делах: 
“ считайте не отходя от кас
сы ” , иначе рискуете быть 
обманутыми (особенно в 
субботу).

РЫ БЫ
Неделя напряженной ра

боты. Куча мелких семейных 
забот, чужих просьб и пору
чений, да и на службе вам 
могут поручить нудную, ру
тинную работу, и всю неделю 
придется потратить на ее вы
полнение. Особенно напря
женными для вас будут поне- 
дельник, среда и суббота 
Вторник благоприятен для 
финансовых операций: вы 
сможете сделать выгодную 
покупку В ЭТОТ Д е НЬ.

ства свыше ста миллиардов кар 
боваицев. Теперь, когда на стан 
ции не могут выплатить заработ 
ную плату в июне за апрель, мы 
находимся практически в нокауте 
Если раньше выручали взаимоза
четы, то теперь ситуация значи
тельно ухудшилась.

— Возможно, выручат плат
ные УС Л УГИ ?

— Глубоко сомневаюсь. Един
ственное, что мы делаем — это за 
оплату выдаем справки в ГАИ и 
для приобретения оружия.

— А если создать коммерчес
кую аптеку?

— Сейчас государство созда
ло такую систему для этих струк
тур, что нам, бюджетникам, от та
кой аптеки будет мало проку. У нас 
своя аптека, которая помогает нам 
не заниматься обдираловкой па
циентов, а дает возможность по
купать медикаменты в 2—2,5 раза

дешевле, 
— А что вас сейчас, по

мимо экономичкеских Про
блем. больше всего В О Л Н У- 

ет?
— У врачей сейчас здо

ровье хуже, чем у других 
категорий населения Сла
вутича. Зарплата у нас, по 
сравнению с другими, низ
кая, а семьи в основном 
медицинские, поэтому до
ходы скромные. Вот и при
ходится врачам работать 
на полторы - две ставки. А 
такая интенсивная нагруз
ка не способствует улуч
шению здоровья. По Сла 
вутичу  меня б е сп о ко и т  
рост алкоголизации насе
ления, К сожалению, здесь 
нужна широкая пропаган
да, разумная пропаганда 
здорового образа жизни.

— Виктор Николаевич, 
несколько слов о себе.

— Я — украинец, хотя 
родился в Волгоградской 
области и практически всю 
жизнь прожил в России. 
Работал в Средней Азии в 
городе Навои. А вот орди 
натуру заканчивал в Киеве. 
Именно там мне и предло 
жили приехать в Славутич 
Правда, города еще не 
было, пришлось один год 
пожить в каюте корабля на 
Якоре Женат Имею трех 
детей

— Ваши пожелания 
св оим коллегам в пред
дверии профессионально- 
го праздника.

Р А К



ШУШАРИН -  ЭТО 
ПОЧТИ СТОЛЕТИЕ.,.

ПОДДЕРЖАЛИ ИНВАЛИДОВ
Алексей СТАНКЕВИЧ, 

председатель городской общественной 
организации “Ассоциация инвалидов” .

Памятным стал День города для чле
нов Славутичской городской обществен
ной организации “Ассоциациия инвали
д о в ” . Четко вы делилось стремление уча
стников праздника не только приятно про
вести время, но и помочь другим.

Инициатива, безусловно, исходила от 
нас. И приятно, что многие проявили бла
готворительность, прониклись сочустви- 
ем. “ Ассоциация инвалидов”  выставляла 
на розы гры ш  изделия надомного труда,

конфеты, другие товары.
В итоге и гры  обладателями призов 

стали 158 горожан. Детям в основном в ы 
падали конф еты  “ Репка”  и “ Л ю беч” „ А 
учащемуся Олегу Дрозу повезло на рас
писной чайник. Руш ничок, берет, боль
шой расписной поднос достался нашим 
м илы м славутичанкам, Мужской свитер 
подарила тут же своему супругу любя- 
щая жена. И все это за сто ты сяч карбо
ванцев разового участия в игре.

Спасибо вам, уважаемые земляки, за 
под д ер ж ку  и нвалид ов  первой группы , 
детей-инвалидов. Ваше внимание под
сказы вает, что и гру  можно провод ить  
чаще.

НА “ХОРОШО” И ЧУТЬ БОЛЬШЕ.
Социально-психологи- 

ческий центр Славутича 
провел социологическое ис
следование общественного 
мнения относительно про-* 
веденного Дня города.

30,4% опрошенных оце
нили организацию и прове
дение праздника в 5 бал
лов, 34,8% — 4, 32,6% — 3, 
2,2% — 2. Таким образом 
средний бал 4,11.

В проведении праздни

ка больше всего понравились 
мероприятия для детей 
(16,1%), ничего не понрави 
лось (1,8%).

Среди пожеланий и пред 
ложений для улучшения праз
дника — разнообразить про* 
грамму дискотеки и увеличить 
ее длительность , больше 
дневных мероприятий и луч 
ше продумать их программу, 
приглашать зарубежных и ук
раинских артистов-” звезд” ,

ТРЕВОЖНЫЙ АЖИОТАЖ
Татьяна БАБИЧ

За несколько дней до празднования Дня го
рода по местному телевидению было объявле
но, что, как всегда, будет проводиться розыгрыш 
праздничной лотереи. А приобрести ее можно 31 
мая в 19.00 в каждом квартале или на централь
ной площади.

С каким нетерпением ждали этого часа дети. 
И каким было их разочарование, когда в назна
ченное время во дворе никто ничего не разда
вал. Все началось попозже. И не так, как пред
ставляли себе юные жители города. Не думали 
они, что придется принимать активное участие в 
соревновании по бегу. Но вряд ли удалось кому 
догнать машину, из которой на довольно прилич
ной скорости, разбрасывали лотерейные биле
ты.

А как старались наши детки быстренько бе-

жать. А некоторые даже на велосипедах до
гнать через несколько кварталов.

Сколько же потом было сбитых коленок, 
локтей. Хорошо, что хоть все живы остались, да 
шеи себе не свернули. А всякое могло случить
ся при таком распространении, тем более, что 
некоторые взрослые оказались крайне дикими 
и буквально по головам ребят заграбастывали 
билеты. Естественно, что это смазывает атмос- 
феру праздника Систему распространения ло
тереи нужно в корне менять.

В 1995 году ГОВОРИЛИ:
Пошли посмотрим, как наши премии в 

воздух полетят (о салюте). ^
...Как надоели все эти артисты.

В 1996 году ГОВОРЯТ:
А что там делать? Не будет даже 

салюта.
... Был бы хороший концерт, многие не 

пошли пить водку.

Год назад, когда Сла
вутич отмечал очеред
ной день рождения, в 
М осковском  квартале 
были установлены атт
ракционы. Не передать, 
как радовалась детвора. 
Бы ло здесь д овол ьн о  
шумно и после праздни- 
ка. Но вскоре зарубеж
ные хозяева аттракциона 
демонтировали и увезли 
оборудование. На пло
щадке остался тол ько  
след, а у детишек—-слад= 
кие воспоминания.

.... Пролетело лето, и 
на том же месте вновь за- 
кипела работа Это 
взрослые, выполняя по
желания детворы, при
везли и начали монтиро
вать свой стационарный 
аттракцион. И вот в День 
города мечты и ожида
ния детишек стали реаль
ностью — можно с ветер
ком проехать по “ Весе
лым горкам” .

А в пе рспе кти в е  в 
этом районе планируется 
оборудовать детский го= 
редок Закуплен еще атт
ракц ион  “ О РБИ ТА” К 
осени, возможно, он бу
дет см онтирован, а со 
временем установят и 
другие развлекательные 
сооружения.

МЕЧТЫ
СБЫВАЮТСЯ

Светлана 
ПОДГАЙНАЯ, 

методист Дворца 
детского творчества.

Ко Дню города наши 
воспитанники и воспита
тели имели приятны е 
хлопоты и заботы. За
вершено строительство 
третьего этажа здания 
Дворца детского творче- 
ства, который выделен 
нам.

Официальное ново
селье будет несколько 
позднее. Но уже сейчас 
четко видно, что В О З '  

можности удовпетво* 
рить интересы и запро
сы детей Славутича 
значительно возросли. К 
примеру, в истекшем 
учебном году у нас 
ф ункционировало 18 
кружков, которые посе
щали более 300 детей. 
Но можно ли было на 
уровне соврем енны х 
требований ор ганизо 
вать их деятельность, 
воспитательную работу 
в коттедже из пяти тес
неньких комнат? Конеч- 
но, нет. Теперь, надеем
ся, это станет возмож- 
ным. В планах на буду
щее предполагаем со
здать кружок хореогра
фии и аквариумного ры
боводства, клуб интел
лектуальных игр и во
кальную студию, турис
ти ческо-краеведческий 
круж ок и шахматную 
школу, мини-ателье и ку
кольный театр, телесту
дию и клуб журналис
тов, 9 также лостоянио 
действующую выставку 
работ кружковцев Двор
ца творчества школьни
ков

Приятно, что хоро
шие условия позволят 
нам всесторонне удов^ 
летворить познаватель 
ные стремления детей, 
воплотить наши мечты 
в жизнь.

Н а празднике Дня Славутича.

Н а празднике Дня Славутича.

П ам ятны х дней  в ж и зн и  Д .Г.Ш уш арина, родивш е
гося за год  до начала XX столетия, много . Он по м нит 
первую  м и р о вую  войну, когда по просьбе соседей, не 
зн авш и х  гра м оты , писал  пи сьм а  и х  с ы н о в ья м , кото 
ры е сл уж и л и  в  ц ар ско й  арм ии.

Семья, в которой  воспи ты ва л о сь  пять детей, жила 
бедно. С двенадц ати  л ет Д м и тр и й  работал у пом ещ и
ка: сеял, полол , убирал  сахарную  свеклу, зим ой  в ы 
возил  на поля навоз. А  еще б ы л  сторожем  и убирал  
ш колу, в  кото р о й  учи л ся .

О ставили  в  ж и зн и  парня из Х ерсонской  губернии  
св о ю  м етку ф е врал ьская  и о ктяб рьска я  ре волю ц и и . 
В скоре после о тн о си те л ьн о го  затиш ья, спо соб н ы й  
крестьянский  сы н  продолж ил  учиться . Вступил в  ко м 
сом ол , стал членом  партии.

С тремление к  знаниям  привело  в  П олтавский  тех
никум , затем в К и е вски й  эл ектро те хнический  и н сти 
тут, ко то р ы й  о ко н чи л  в 1931 году. Начал работать на 
С талинградской ЭС, прочно связав  свою  жизнь с энер
гети ко й . Как за б ы ть  ветерану отрасли  присвоение  в 
год  око н ча н и я  вуза почетного  звания  ударника пяти 
л етки . Грамота по этом у по во д у , вручена р у ко в о д 
ство м  С тал и нгр ад ско й  районной  электростанц ии , в 
сем ейном  архиве сохраняется как дорогая реликвия .

П отом  б ы ла  работа на д олж ности  начальника тур
б и н н о го  цеха Кам енец-Ш ахтинской  электростанции . 
Вместе с товарищ ам и  пр иш л о сь  в октябре 1941 года 
Д м и тр и ю  Га вр и л ови чу  ее дем он ти ро ва ть  и эва куи ро 
в ать  в го р о д  Кемерово. Ш ла война, а он давал  Р оди
не ток, для работы  военной пром ы ш ленности , для По
б еды .

С 1946 по 1963 год , до вы хо д а  на пенсию , работал 
Д .Г .Ш уш ар и н  н ача льни ком  тур б и н н о го  цеха Н о во си 
б и рской  ТЭЦ. Потом вместе с семьей жил в Черновцах, 
С ветл овод ске , Д есногорске , а с 1988 года —  он славу- 
тичанин .

За д о б р о со в е стн ы й  труд  награжден Д м и тр ий  Гав- 
р и л о в и ч  орденом  Красного  Знам ени, м едалью  “ За 
д об л е стны й  труд  в год ы  В еликой О течественной в о й 
ны  1941— 1945 г г .” . Имеет он и ю б и л ей н ы е  медали в 
честь  к р у гл ы х  дат пам ятной  по б ед ы  над врагом .

В от такой  он Д .Г .Ш уш арин  —  старейш ий ж итель 
города, ветеран из ветеранов энергетики , чья почти  
столетняя ж и зн ь  —  это и стория  наш ей эпохи.

В канун Д ня города и спол ком  го р о д ско го  Совета 
н а р о д н ы х  д епутатов  принял  реш ение о зачислении  
Д м и тр и я  Га вр и л ови ча  Ш уш арина по четны м  граж да
н ином  города. П оздравляем !

больше местных артистов и 
организованней проводить 
их выступления. Не прово* 
дить бесплатных лотерей и 
бесплатных аттракционов, 
проводить праздничны й 
фейерверк, поменьше спир
тного, выдавать перед праз
дником зарплату деньгами. 
Часть интервьюированных 
считает, что все возможное 
в нынешней ситуации сдела
но.

В ПЕРСПЕКТИВЕ -  
ДЕТСКИЙ  
ГОРОДОК



ПОБЕДИТЕЛИ
КНЯЖЕСКОЙ

РЕГАТЫ
П р о с т о  б л е с т я щ е  в ы с 

т упили в Киеве на “Княж ес
кой р е г а т е ” члены  экипажа  
маст ера спорт а Василия Ко -  

л о б о в а . Н а ш и  з е м л я к и  на  
яхте "Оксамит України" по -  

б е д и л и  в п ят и  н о м е н ац и я х  
из ш ест и и ст али абсолю т 
н ы м и  п о б е д и т е л я м и  р е г а 

ты. Особенно сложной была гонка  
на прот яжении 24 часов, но, как  под
черкнул капит ан В асилий  Колобов, 
все реб ят а пр о яви л и  л учш ие свои  
качества и обогнали вт оры х призе
ров на три круга. Вмест е с капит а
ном награды  получили В. Омельчен
ко, А .Корчак, Ю .П оловнев , К .Б езр у 
ков и А .Обы денников.

СИМПАТИИ -  "СЕНЬОРАМ"
Б о л ь ш о й  и н т е 

рес л ю б и т е л е й  
спортивных танцев 
вызвал первый го
родской турнир  по 
кл ассу  " С е н ь о р ы ” . 
Надо отдать д о л ж 
ное всем у ч а с т н и 
кам соревнований,  
которые  проявил и 
мастерство,  кр асо 
ту и виртуозность .

Владимир ЕРЕМИН, 
тренер.

А победителем турнира ста
ла супружеская пара — Еле
на Заставнук  и Александр 
Б овкун .  На втором  месте 
Наталия Соколова  и Олег 
Лещенко Приз зрительских 
симпатий,  а вместе с ним 
награды за третье  место, 
п о л у ч и л и  С в е т л а н а  Ми-

глове ц и Андрей Ко
мельков.

Судьи единогласно 
п р и с у д и л и  приз  за 
волю к победе Ирине 
Тер еков ской и Олегу  
Соловьеву.

Хочется пожелать 
всем нашим сеньорам 
у с п е ш н ы х  в ы с т у п л е 
ний в дальнейших со
ревнованиях.

НА ПРИЗЫ "КОЖАНОГО МЯЧА"
24 команды,  представляющие  

жилые кварталы города, приняли 
участие  в перве нст ве  города по 
футболу на призы "Кожаного мяча".

У ч а с т н и ки  с о р е в н о в а л и с ь  по 
трем возрастным группам, в которых 
победителями стали юные игроки 
с б о р н о й  П р и б а л т и й с ки х ,
М о с к о в с к о г о  и Ч е р н и г о в с к о г о  
кварталов.

Так же были определены лучшие 
и гроки  п е р в е н с т в а .  Вот их имена;  
н а п а д а ю щ и е  —  Серге й  Га ламай ,  
Д митрии  Бро в ки н ,  Вадим Тар ыкин ,  
полузащитники — Виталий Сендзюк,  
Ев гений  Т у р к е н я ,  Павел Лобцов ,  
защитники — Иван Жигалло, Дмитрий 
Соболев, Федор Родионов, вратари — 
Денис Еременко, Константин Кузьменко, 
Александр Плешкан.

Вместе с приятны ми хлопотами 
о л е тн е м  о тд ы хе  у р а б о т н и ко в  
н а ш е го  я х т -кл у б а  и го р о д с к о го  
пляжа наступили тревож ны е дни. 
Теплая погода, а иногда палящее 
с ол н ц е , б у кв а л ь н о  в ы н у ж д а ю т  
отд ы хаю щ их забы ть о правилах 
безопасности поведения на воде. А  
э то  п р и в о д и т  к  т р а ги ч е с к и м  
результатам, ведь с водой ш утки 
плохи. За последний месяц утонуло 
двое детей. Ушли йз жизни ю ны е 
ребята, оставив  боль для свои х

родителей и родственников. Если дети 
заб ы ваю т об осторожном поведении на 
в о д е , то  в зр о с л ы е  с о з н а т е л ь н о  их 
н а р у ш а ю т . Н аш и с п а са те л и  сум ели  
у б е р е ч ь  о т  т р а ги ч е с к о го  и с х о д а  
граж данина М., ко то р ы й  в состоянии  
а л к о г о л ь н о г о  о п ь я н е н и я  р е ш и л  
и с ку п а ть с я . Х орош о, что сум ели его 
откачать. Пожилая женщ ина Н. забыла,

что на р е чке  е с ть  ещ е и тече н ие , а 
местами и сильное. Спасли и ее.

И ещ е об  о д н о м  х о т е л о с ь  бы  
подчеркнуть . У нас много  владельцев 
м оторны х лодок, часть из них на полной 
с ко р о с ти  в л е та е т  в з о н у  пляж а , что 
абсолю тно недопустимо.

К о н е ч н о , р е ко м е н д а ц и и  на все  
с л у ч а и  ж и з н и  не н а п и ш е ш ь  и не 
расскажеш ь. О днако, заходя в воду или 
о т д ы х а я  на б е р е гу , п о м н и т е  об 
элем ентарны х правилах поведения на 
реке или озере. И пусть  отды х будет у 
вас всегда приятны м .

Уважаемый Владислав Анатольевич!
Сердечно поздравляем Вас с юбилеем/  Здоровья от года к 

году, на века!
Ж елаем усп ехо в , счастья и опт имизма   — черт у , 

характерную для долгожителей
Пусть волшебные слова — Вера, Надежда, Любовь —  

сопровождают Вас по жизненному пути и будут доминантами 
Вашего Сердца. Вечной молодости и обаяния.

Дальнейшего взлета мысли5 свершения всего задуманного.
КОЛЛЕКТИВ УКСа

Администрация МЖКХ приносин извинения работникам 
управления социальной защиты населения за публикацию в 
газете от 24.05.96 года “Поработали ударно” .

При подведении итогов субботника “Цветы — Славутичу” 
работниками цеха ЖКХ были ошибочно высказаны претензии 
в адрес работников управления социальной защиты населения. 
Как выяснилось позже, работники этого отдела не работали на 
участке общежития №  4, а поэтому критические высказывания 
не имею т к ним никакого  отнош ения, На чьей совести 
недобросовестная работа на участке общежития №  4 — 
выяснить теперь сложно.

Много было сделано работы по благоустройству города, его 
улиц и кварталов. Всем принявшим участие в субботнике — 
большое спасибо!

Юрий ВАСИЛЬЕВ, директор МЖКХ.

ХОРОШАЯ
ТРАДИЦИЯ

Владимир КОВАЛЕВ, 
председатель совета 

коллектива физкультуры  
ПО “Ч А Э С ”.

Хорошей традицией при 
праздновании Дня города 
стало проведение массовых 
соревнований, турниров, 
пробегов. И  что приятно, с 
каж ды м  годом яв них 
принимают все больше и 
больше участников.

Абсолютным победите
лем в гиревом  спорте II 
армреслинге стал Владимир 
Зеленоборскнй, работник 
турбинного цеха.

В юношеском турнире 
по теннису победу празд
новал Роман Кротенко. На 
втором и третьем  местах 
Владимир Лобов и Дмитрий 
Степовик.

Н а баскетбольн ой  
п лощ адке встречались 
сборны е города и п роиз
водственного объединения 
“ Ч А Э С ” . Победили энер
гетики.

Впервые в спортивной 
программе Дня города были 
соревнования по конному 
спорту, которы е вы звали  
большой интерес у зрителей. 
В конкуре первое место 
занял Виталий Галстян.

Особенно насыщенной 
бы ла ф утбол ьн ая  часть  
програм м ы . Здесь бы ли  
м атчи  на любой вкус. 
Е стественно, гл а в ным 
поединком  был матч 
чемпионата Украины среди 
команд II лиги, в котором 
встречали сь  ком анды  
“ В осход” (С л авути ч) и 
“ Г ал и ч и н а” (Дрогобы ч). 
И гроки  обеих клубов 
п орадовали  м ногочис
ленных зрителей результа
тивной игрой. А к радости 
м естны х болельщ иков 
сл аву тп ч ан е  забили  на 
один гол больш е гостей 
и победили со счетом 4:3.

Среди ю ных ф утбо
листов старш ие предста
вители команды “Каскад” 
обыграли “ Старт” со счетом 
2:0 , а младш ие “ к аск а- 
довцы” уступили “Энергии” 
—  0:7.

Сергей ДЕМЯНОВ, 
директор яхт-клуба “Белые 

крылья” .

КРИТИКА НЕ ПО АДРЕСУ

ЧАЙ С 
ГАЛАРЕТКАМИ

Л ю б л ю  я с в о ю  
Галочку. Все бы  ради нее 
сделал. А  Галочка лю бит 
ко н ф е ты . Л ю б и т  она их 
неж но  и сам озаб вен н о , 
о с о б е н н о  ш о ко л а д н ы е .
Ну к а к  не п о р а д о в а т ь  
л ю бим ую  девуш ку, даже 
есл и  п р е д з а р п л а т н о е  
с о с т о я н и е  к о ш е л ь к а  
и м е е т  д и с т р о ф и ч е с к и й 
в и д?Приехал со станции 
и д у  по С л а в у т и ч с ко м у  
ры нку, а тут такая милая 
т е т е н ь к а  п р о д а ет
“ по сл е д н ю ю  коробочку  
п о л ь с к и х  к о н ф е то к  
га л а р е то к . Д ум аю , кон ф е ты  и звестн ы е , Га л е  точно 
понравятся, и цена доступная. Повезло, да и только* 

Бегу я к своему Галчонку, целую в щечку , коробочку 
с конф еткам и протягиваю . Ставь, мол, милая, чай — 
попьем  с галаретками Чай закипаете Галя улыбается. 
О ткры вает конф еты  — прямо иделлическая картина!

Но тут мой Галчонок внезапно меркнет и суровеет; 
“ Что ты  мне принес? Где ты  вообще ЭТО взял?”  — и 
показы вает мне откры тую  коробку с “ галаретками",, То, 
что аккуратны ми знакомы ми конфетками там и не пахло, 
я понял сразу. Вместо них в коробке сиротливо лежало 
н ескол ько  разнокалиберны х сом нительного  качества 
конф ет. Но их внеш ний вид —  ничто по сравнению  с их 
вкусом . Я думаю , если смешать песок с пластилином и 
то вряд  ли получится такой специф ический вкус=

Короче говоря, вечер был испорчен. Конф еты —  в 
м у с о р н о м  в е д р е . Г а л о ч ка  с н а д у ты м  в и д о м  села 
см отреть телевизор, а я поплелся домой, даже не попив 
чая. Такие вот  галаретки получились,

З а то  с е го д н я  — р а д о с ть . В б у ф е т  п р и в е з л и  
л ь в о в с к и е  ш о к о л а д к а  И ку п и ть  м ож но  за та л о н ы . 
В озьм у своей Галочке, может, помиримся

Ванько Ш ТАНЬКО


